

# 美郷中学校の活躍

## 秋田県中学校総合体育大会

### ■バドミントン

男子団体  
女子団体  
男子シングルス  
男子ダブルス

優勝  
第3位  
優勝 鈴木 琉唯 さん **東北**  
優勝 関 悠斗 さん・  
高橋 蒼空 さんペア **東北**

準優勝 照井 亮真 さん・  
佐藤 奏羽 さんペア **東北**

第3位 亀谷 慎太郎 さん・  
小林 翔 さんペア

女子ダブルス

準優勝 森元 苺衣 さん  
佐藤 愛菜 さんペア **東北**  
第3位 杉澤 柚花 さん・  
田沢 百花 さんペア

### ■卓球

女子個人

優勝 小松 愛珠 さん **東北**  
第5位 高橋 沙和 さん **東北**

### ■相撲

団体  
個人1年の部

第2位 **東北**  
第1位 森本 琥太郎 さん **東北**  
第2位 高橋 煌稀 さん **東北**  
第3位 阿部 世奈 さん **東北**

### ■水泳

男子50m自由形  
男子200m平泳ぎ

第1位 樽川 史欣 さん **東北**  
第4位 大久保 颯真 さん **東北**

**東北** = 東北大会出場  
**全国** = 全国大会出場

### ■陸上競技

男子1年100m 第2位 佐藤 京介 さん **東北**  
女子1年100m 第2位 小野寺 薫 さん **東北**  
女子2・3年1500m 第3位 熊谷 結翔 さん **東北**

## 東北中学校体育大会

### ■卓球

女子個人 優勝 高橋 沙和 さん **全国**  
第5位 小松 愛珠 さん **全国**

### ■相撲

団体 第5位  
個人1年の部 第2位 高橋 煌稀 さん

### ■陸上競技

男子1年100m 第3位 佐藤 京介 さん



## 笑顔でチャレンジできる大会づくりを

## 美郷カレッジ

元女子バレーボール全日本代表の益子直美氏を講師に迎えた美郷カレッジが、8月20日に美郷町公民館で開催されました。「監督が怒ってはいけない大会を開催した理由」と題した講演の中で益子氏は「現役時代、怒られながら受けた指導により自信やチャレンジ精神を失ってしまった」と話し、今の子どもたちにはバレーボールが大好きでいてほしい、ずっと楽しんで続けていくことのできる環境づくりをしたいとの思いからこの大会を開催していると話しました。また、スポーツメンタルなど、さまざまな学びから今の自分があると話し、人は何歳からでも学ぶことができるとの明るく力強い発言に、会場は大いに励まされ、明るい雰囲気になりました。



■益子直美氏

## 神社の境内で観客を楽しませる

## じんじゃず&第68回全県かけ唄大会



■畠山正さん

「じんじゃず」および「第68回全県かけ唄大会」が、8月23日に六郷地区の熊野神社境内で開催されました。じんじゃずでは、町内外から集まった11名の参加者が、歌や演奏を披露し、観客たちを楽しませました。その後行われた全県かけ唄大会では、町内外から6名の唄い手が出場し、新型コロナや夏の甲子園大会など、世相を反映した軽妙な掛け合いが披露されました。白熱した戦いは深夜にまで及び、畠山正さん(関田)が前回大会(2019年)に続き、2大会連続で最優秀賞を受賞しました。



時間をともに交流深める

## 仙南小学校と千駄木小学校 (東京都)の学校間交流推進事業

東京都文京区立千駄木小学校の5年生17名が、8月29日から30日にかけて美郷町を訪れました。同校児童たちは仙南小学校を訪問し、給食や休み時間、授業などをともに過ごすことで交流を深めました。また、町内での清水巡りや星空観察、農作業体験や地元産食材を使用した昼食づくりなど、美郷町の魅力を満喫しました。なお、来年1月には仙南小の児童たちが千駄木小を訪問する予定です。



小学生が和楽器演奏や民舞を鑑賞

## ドリーム体験!ほんもの講座

町内各小学校の1年生から3年生を対象とした「ドリーム体験!ほんもの講座」が、9月1日から2日にかけて美郷町公民館で開催されました。今回の講座では、劇団「わらび座」が北海道・東北の和楽器演奏や民舞を披露しました。中でも「ナマハゲ音頭」は、演者と児童が一体となって行われ、会場は大いに盛り上がりました。



美郷町の特性を知る

## あきた地域学アドバンスト

秋田県立大学の必修科目である「あきた地域学アドバンスト」が、9月8日から9日にかけて美郷町を会場に開催されました。県立大2・3年生25名が来町し、町内の観光地や六郷地区の商店街を巡ったほか、農家との交流なども行いました。学生たちは、2日間のフィールドワーク等を通じ、美郷町における地域の特性について理解を深めました。



ヨネックス特別協力

## バドミントン教室

美郷町と包括連携協定を締結しているヨネックス株式会社の特別協力のもと「バドミントン教室」が、9月10日に美郷町総合体育館「リリオス」で開催されました。当日は、池田信太郎さん、嘉村健士さん、松本麻佑さん、永原和可那さんの、オリンピック出場経験がある4名を講師に迎え、午前の部に美郷中学校バドミントン部員16名が、午後の部に美郷町バドミントンスポーツ少年団員42名がそれぞれ参加しました。講師たちは技術的な指導のほか、練習に取り組む姿勢や試合での心構えなどについてアドバイスをしました。

教室終了後、参加した児童・生徒からは「講師たちみたいに活躍できる選手になるよう、教わったことを生かして練習を頑張りたい」といった感想が多く聞かれました。



映像で“あの頃”を振り返る

## 敬老記念行事

事前申し込み制による敬老記念行事が9月11日に美郷町公民館で開催されました。当日は、秋田県立公文書館に所蔵されている昭和30年代から40年代の県政ニュース映像をお借りし、「『昭和のあの頃』を映像で振り返る」と題した上映会が行われました。美郷町北ふれあい館、中央ふれあい館ではモニター配信も行われ、家族総出の農作業風景や伝統行事などの映像がスクリーンに映し出されると、各会場は懐かしむ思いでいっぱいになりました。



MISATOPICS

## 町の話

